

UNIÓN UGETISTA



“Castilla-La Mancha, y de manera especial Talavera, se verán muy beneficiadas por la reforma laboral”

El Centro Cultural Rafael Morales de Talavera reunió a cerca de un centenar de delegados y delegadas de UGT que –convocados en asamblea- tuvieron la oportunidad de conocer en profundidad la reforma laboral acordada y aprobada en nuestro país, un avance importante que ya está teniendo efectos positivos entre los trabajadores y trabajadoras. El acto contó con la participación del vicesecretario general de Política Sindical de UGT, **Mariano Hoya**; y del secretario confederal de UGT, **Fernando Luján**. Intervinieron también el secretario general de UGT CLM, **Luis Manuel Monforte**; el secretario de Organización, **Javier Flores**; y la secretaria de Empleo de UGT CLM, **Isabel Carrascosa**.

Luis Manuel Monforte puso en valor lo que la reforma laboral puede llegar a suponer y está ya suponiendo para una ciudad como Talavera, con una de las tasas de desempleo más elevadas de la región. “Aunque ahora las perspectivas económicas están muy sujetas a lo que pueda ocurrir en Ucrania, lo cierto es que los últimos datos del paro publicados por el SEPE reflejan que la reforma laboral ha puesto los cimientos de un crecimiento justo y equilibrado para la clase trabajadora, un crecimiento del que ya estamos viendo los primeros brotes verdes. Castilla-La Mancha, y de manera especial Talavera, se verán muy beneficiadas”.

[Leer más...](#)



UGT pide al SESCAM que revise la retribución de los desplazamientos con vehículos particulares

Hay profesionales, fundamentalmente en el ámbito de la Atención Primaria, que una vez llegan a los Centros de Salud realizan un sinnúmero de desplazamientos. Las circunstancias actuales y el elevado precio de los combustibles, hacen que la cantidad que aporta el SESCAM, para nada cubra estos gastos. [Leer más...](#)

Sescam: Una sentencia a favor de UGT determina que el sustituto debe ocupar el puesto de la persona a quien sustituye

La Asesoría Jurídica de UGT en Guadalajara ha obtenido Sentencia favorable que determina que la demandante, a la que se representaba, debe prestar servicios en el puesto de trabajo de la persona a la que sustituía.

Los profesionales del Hospital anualmente participan en un proceso de movilidad voluntaria donde eligen aquel puesto en el que quieren trabajar dentro de los ofertados para su categoría profesional. Con carácter general, los sustitutos, están en los puestos de las personas a las que sustituyen; pero esto no siempre es así, ya que se esgrimen razones organizativas o de idoneidad para el puesto.

La sentencia en este sentido es pionera, ya que no permite otra cosa distinta que el sustituto esté en el puesto de aquel compañero al que se sustituye, salvo si en las convocatorias de movilidad se han pedido requisitos específicos.

[Leer más...](#)



**CONTENER
LOS PRECIOS,
PROTEGER
EL EMPLEO**

*hay que frenar el deterioro
de nuestras condiciones de vida*

FACIA UATAE UGT CCDD CEAV UPTA



Afílate a

UGT 
Castilla-La Mancha

Unidos somos más fuertes

Estas son las ventajas de estar afiliado/a: 

Información y asesoramiento permanente:

- Gabinetes jurídicos especializados
- Contratación, salarios, vacaciones, nóminas, jornadas, convenios, liquidaciones, finiquitos, jubilaciones, pensiones, Seguridad Social, despidos...
- Expedientes de regulación
- Protección por desempleo
- Prevención de Riesgos Laborales
- Formación continua
- Formación sindical específica a los delegados/as de personal, miembros de comités y delegados/as de Salud Laboral

Otros servicios:

- Vacaciones, viajes y hoteles
- Campamentos infantiles de verano
- Ocio: residencias tiempo libre
- Establecimientos concertados
- Seguro de Accidentes en caso de muerte a partir de un año de afiliación ininterrumpida



UGT CLM alerta de la difícil situación que tienen los consumidores y consumidoras de la región

El martes 15 de marzo se conmemoró el Día Mundial de los Derechos de los Consumidores. Desde UGT CLM alertan de la difícil situación que tienen los consumidores y consumidoras de la región con precios desbocados y servicios cada vez más mermados.

La secretaria general de FeSMC UGT CLM (Federación de Servicios, Movilidad y Consumo de

Castilla-La Mancha), **Ana González Palacios**, ha mostrado su preocupación por el coste de la vida y ha señalado la necesidad de ofrecer una mayor protección a los consumidores y consumidoras. “Como sindicato desde UGT defendemos los intereses de la ciudadanía y por ello tenemos una serie de reivindicaciones que ahora más que nunca debemos resaltar”. [Leer más...](#)

¿Quieres convertir tu experiencia laboral en una **ACREDITACIÓN OFICIAL?**

Procedimiento ACREDITA

Acude a la sede UGT de tu provincia o infórmate en

informacion@clmancha.ugt.org
925 96 08 61



 

UGT CLM
COMIENZA LAS ACCIONES FORMATIVAS DEL DIÁLOGO SOCIAL Y LA NEGOCIACIÓN COLECTIVA



DIFERENTES TALLERES, JORNADAS Y CURSOS EN TODA LA REGIÓN





La Encuesta Trimestral de Costes Laborales refleja la necesidad de aumentar los salarios en CLM

El coste laboral de las empresas se sitúa en 2.568 euros por trabajador y mes en Castilla-La Mancha en el cuarto trimestre de 2021. Lo que supone una variación del 3,6 % respecto al mismo periodo de 2020. En cuanto a los salarios, crecen un 4,5 % en la región.

UGT Castilla-La Mancha considera preocupantes estos datos, publicados hoy por el INE, ya que ponen de manifiesto la necesidad de una política salarial fuerte. [Leer más...](#)



UGT forma a sus delegados y delegadas para que exijan la aplicación de la Reforma Laboral en sus empresas

Diálogo social y convenios colectivos, tipos de contratos, cómo quedan las contratas y subcontratas o la nueva regulación de lo ERTES son algunos de los aspectos que UGT CLM va a trasladar a sus delegados y delegadas gracias a las distintas jornadas de formación que se van a celebrar en las cinco capitales de provincia.

Conocer detalladamente todos los aspectos prácticos y jurídicos de la nueva Reforma Laboral es fundamental para exigir a la patronal su cumplimiento.

Por este motivo, el sindicato quiere formar ampliamente a sus delegados de personal que están en cada empresa y plantilla para que expliquen a todos los trabajadores y trabajadoras los nuevos derechos que esta reforma incluye. Un acuerdo, fruto del diálogo social, y el primero en la historia de la democracia en el que los trabajadores y trabajadoras ganamos derechos. [Leer más...](#)



UGT 
Castilla-La Mancha

¿TIENES DUDAS SOBRE LA REFORMA LABORAL?

En UGT te ayudamos

 **#Ahora sí ganamos derechos**

 consultasreforma@clmancha.ugt.org



¿NECESITAS AYUDA CON EL PLAN DE IGUALDAD DE TU EMPRESA?

Resolvemos todas tus dudas en :

igualdad@clmancha.ugt.org



“Es urgente reforzar la seguridad de los profesionales sanitarios para evitar episodios violentos”

El responsable de Sanidad de UGT en Castilla-La Mancha, Fernando Peiró ha hecho balance de distintos temas de interés en materia sanitaria. Entre ellos el relativo a las pintadas, amenazas, insultos, y descalificaciones que vienen sufriendo últimamente con más frecuencia los profesionales de la Sanidad. “Precisamente este viernes se ha ce

lebrado en Toledo la 4ª reunión del observatorio de la violencia para prevenir agresiones en el personal del SESCAM, desde nuestro sindicato consideramos que es urgente, por un lado, reforzar la seguridad de los profesionales con vigilantes, botones del pánico u otras herramientas; y por otro, Leer más....

Si eres estudiante en situación de desempleo y menor de 25 años

afíliate a UGT por solo

➡ 1 euro al mes ◀



Infórmate en ruge@clmancha.ugt.org y aprovecha de todas las ventajas por #SerDUGT



trabajamos en Digital

JUNT@S TRANSFORMAMOS EL FUTURO.

Fórmate en competencias digitales
Curso gratuito y acreditable

Inscríbete en www.ugt.es

#TrabajamosenDigital

UGT CLM ORGANIZA LA JORNADA

REFORMA LABORAL: NUEVA REALIDAD
DIÁLOGO SOCIAL Y NEGOCIACIÓN COLECTIVA

CIUDAD REAL → 16 DE MARZO
GUADALAJARA → 23 DE MARZO
TOLEDO → 29 DE MARZO
ALBACETE → 31 DE MARZO
CUENCA → 5 DE ABRIL

Para inscribirte infórmate en:
925 96 08 61
inscripciones@clmancha.ugt.org

